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FOOTBALL: SABATO 28 GENNAIO INCONTRO INTERNAZIONALE
Sabato  28  gennaio  grande  festa  internazionale  di  football  americano  giovanile.  Si  tratta  del
Mediterranean Bowl, partita che vedrà affrontarsi una selezione dei Carpanelli Warriors provenienti
dai  vari  settori  giovanili,  potenziata  dalla  presenza  di  ragazzi  dei  Braves  Bologna  con  i  quali
parteciperanno al  prossimo campionato italiano di  terza categoria,  il  CIF9,  e  la  formazione dei
Carmel  Dogs  dell'università  di  Ariel  in  Cisgiordania  (Israele).  Sarà  un  incontro  organizzato  in
occasione di un viaggio in Europa di questo team allenato da un grande allenatore, coach Jay R.
Hoffman,  docente  Universitario  ad  Ariel  University,  nonché  allenatore  anche  della  nazionale
israeliana di football americano. In passato è stato un ottimo giocatore della NFL (Offensive Line),
trasferito  da  anni  in  Israele.  Il  suo  Team,  appunto  i  Carmel  Dogs,  militano  nel  Campionato
Israeliano di  1°  Divisione e  la  visita  a  Bologna coincide proprio con il  27 gennaio,  ricorrenza
internazionale del Giorno della Memoria. 
ARGONDIZZO.  Sarà  una  grande  opportunità  per  i
ragazzi bolognesi giocare contro un team allenato da un
vero esperto di questo mondo. Solo per questa occasione
la  selezione  italiana  avrà  come  head  coach  Vincent
Argondizzo,  che  sta  intrattenendo  i  rapporti  con
Hoffman.  Il  defensive  coordinator  sarà  Klide  Biavati
che, dal giorno successivo all'incontro, prenderà a mano
il team come capo allenatore per portarlo al campionato
italiano  del  CIF9,  la  cui  partenza  è  prevista  a  fine
febbraio prossimo.
ORGOGLIO.  «Per tutti noi si tratta di una splendida
esperienza» affermano  dai  Warriors,  «un  modo  per
conoscere una realtà nuova e far vivere ai nostri ragazzi
un’esperienza  internazionale.  Ovviamente  la  Lunetta
Gamberini  sarà  aperta  al  pubblico,  sperando  che  in
tanti possano cogliere l'occasione per vedere all'opera
queste  due  squadre.  Un  ringraziamento  particolare  a  Vincent,  per  la  dedizione  a  questo
appuntamento  e  per  la  preziosa  collaborazione  che  continua  ad  intrattenere  con  noi.  Sarà
un'occasione speciale per iniziare la stagione 2023 che vede il logo guerriero impegnato in diverse
attività: il senior team, assieme ai Vipers Modena nel progetto Stainless Steel Warriors Emilia in
prima Divisione, la seconda formazione coinvolta nel Campionato di terza Divisione CIF9 assieme
ai Braves Bologna, la partecipazione a tutti i Campionati Italiani giovanili di Flag Football Under
17, Under 15 e Under 13, il proseguio dell'attività giovanile di tackle football per i Campionati del
prossimo mese di settembre, l'impegno della Warriors Academy, la scuola di formazione e sviluppo
del footbal americano e il grande e continuo reclutamento di nuovi giovani e giovanissimi atleti che
non si  è mai  fermato.  Un programma di lavoro ambizioso ed estremamente impegnativo,  ma i
Carpanelli  Warriors  2023 hanno il  chiaro  obiettivo  di  mantenere,  e  se  possibile  migliorare,  il
proprio posizionamento sportivo del football americano sul territorio».

ATLETICA: DUE TESSERATI BOLOGNESI AGLI EUROPEI INDOOR 2023
Ci sarà anche una fetta di Bologna ai campionati del Mediterraneo indoor di atletica leggera che si
svolgeranno a Valencia domenica. Si tratta di Laura Elena Rami  tesserata per il Cus Bologna e
Riccardo Ferrara atleta del Gruppo Sportivo Carabinieri  che ha sede proprio sotto  le  due torri.
Laura Elena Rami è bolognese, allenata da Mirco Tonioli, e si è imposta all'attenzione del grande
pubblico vincendo due titoli nazionali nella categoria allievi e juniores nel 2019-20. Ha ritrovato la
maglia azzurra della nazionale gli Eyof a Baku nel 2019 e ora sta ricercando la miglior condizione
di forma dopo le ultime stagioni condizionate da qualche problema fisico, tanto che nello scorso
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week end ad Ancona ha corso i 400 metri indoor in 55.01, molto vicina al suo primato personale al
coperto. E sarà proprio sul doppio giro di pista indoor che gareggerà a Valencia. Riccardo Ferrara,
invece, è calabrese, è nei Carabinieri dal 2021 ed è specialista nei lanci. Al suo attivo diversi titoli
nazionali nel peso, in cui vanta un primato personale di 19,80 ottenuto lo scorso anno. 

PODISMO: DOMENICA PIENA DI APPUNTAMENTI
Sarà una domenica piena di grandi appuntamenti per gli amanti del podismo. Su tutte si festeggia a
Pianoro la cinquantesima edizione della Galaverna, la tradizionale camminata con tre percorsi, di
3,5, 10 e la piu lunga di 16 chilometri. L'appuntamento, organizzato dall'AVIS, dal comune e dalla
Proloco di Pianoro, parte con il ritrovo alle 7 di domenica mattina presso il centro Arcipelago in via
resistenza a Pianoro, la partenza alle 9 dal parco del Ginepreto. Per i gruppi iscrizioni fino a venerdì
al numero 3387512138, mentre per i singoli iscrizioni aperte fino a 15 minuti prima della partenza.
Per gli amanti delle corsi campestri, invece, l'appuntamento è a Castel San Pietro dove organizzato
dall'atletica Avis Castel San Pietro, va in scena il primo cross regionale del 2023. Si corre nel parco
lungo Sillaro.  Attese al  via le  più forti  società  dell’Emilia-Romagna con partenza con la  prova
master sui 5 chilometri dalle 9.15. A Formignana, in provincia di Ferrara, infine, il Trofeo degli 8
Comuni giunge alla sua terza tappa. Il ritrovo è al centro sportivo di Formigliana alle 8.00.

TIRO CON L'ARCO: I RISULTATI DEI BOLOGNESI
Ancora  buoni  risultati  per  gli  arcieri  bolognesi  impegnati  a  Cavriago,  (RE)  nel  XXIX° Indoor
Interregionaleorganizzato  dalla  Ypsilon  Arco  Club  con  giudice  di  gara  Gabriele  Tagliaferri  e
direttoridei tiri  Cristina Bertazzoni e Cinzia Casali.  Per l'arco olimpico master secondo Daniele
Fajner (Arcieri Felsinei) e 3° Sauro Stanghellini (@rchery Globe). Tra le master prima Edi Simoni
(Castenaso Archery Team), seconda e terze le compagne Stefania Franceschelli e Carla Di Pasquale,
infine tra  le  Ragazze seconda Sara Merighi (Real  Sala  Bolognese).  Nell'arco compound master
prima Barbara Gualtieri (Arcieri di Re Bertoldo), quindi per l'arco nudo senior secondo Davide
Bertoncelli.  Tra  i  master  primo  Loris  Degli  Esposti  (Arcieri
Felsinei), mentre tra le master terza Daniela Chellini (Real Sala
Bolognese),  quindi  tra  le  Ragazze  vittoria  per  Chiara  Fini
(Castenaso Archery Team). Nella gara a squadre Castenaso con
Mario Fini,  Sergio Bisacchi  e Franco Urbano ha vinto l'arco
molimpico master, così come Castenaso si è imposto anche in
cmapo  femminile  con  Edi  Simoni,  Stefania  Franceschelli  e
Carla Di Pasquale. Tra i senior secondo Hunter Archery Team
con Moreno Giommoni, Graziano Torricelli e Remo Verri. 
Dal 20 al 22 gennaio si svolgeranno al PalaCattani di Faenza,
organizzati dagli Arcieri Faentini, i campionati italiani indoor
para-archery.  Saranno presenti,  oltre a Eleonora Sarti con doppio tesseramento Gruppo Sportivo
Paralinpico della Difesa/Castenaso Archery Team, anche tre giudici  di gara nazionali  bolognesi,
Graziano Musolesi, Gabriele Tagliaferri e Paola Fortini.

PODISMO: SOLD OUT LA RUN TUNE UP DEL 5 MARZO
A circa un mese e mezzo dalla seconda edizione della Bologna Marathon, un primo obiettivo è già
stato  centrato.  Si  tratta  della  chiusura  anticipata  delle  iscrizioni  della  Run  Tune Up,  la  mezza
maratona di Bologna targata Unipol, che da questa stagione è unita alla 42 Km e che torna dopo lo
stop subito a causa del Covid. 
<<Tre anni di stop dopo 18 di lavoro intenso ci fanno dire che la chiusura delle iscrizioni ad un
mese e mezzo dall'evento sia un grande successo – afferma con soddisfazione Stefano Soverini, da
sempre  ideatore  e  fondatore  della  manifestazione  -  Quando  in  estate  insieme  al  presidente  di
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Bologna Marathon Teresa Lopilato ci  siamo incontrati  per pensare a  questo connubio,  abbiamo
riflettuto come 1500 partenti per la Run Tune Up sarebbero stati un grande successo. Ma sarebbe
stato anche il numero che ci avrebbe permesso di gestire la corsa nel migliore dei modi visto che
sappiamo  come  non  sono  importanti  solo  i  numeri,  ma  poter  dare  ai  podisti  tutto  ciò  che  è
necessario affinchè la corsa sia un bel divertimento per tutti. Adesso non potete capire cosa sia il
mio telefono. Ho già ricevuto centinaia di chiamate, con gruppi anche da Lecce o dalla Sicilia che
mi chiedono di partecipare. Purtroppo le scelte vanno fatte molto prima e ora non possiamo fare in
maniera diversa. Alle ultime edizioni della 21 Km abbiamo fatto numeri anche di 3500 presenze, ma
in pochi anni le realtà sono molto cambiate e le gare spesso non hanno più i numeri di prima. Però si
vede che l'idea della Run tune Up, oltre al fatto che viene corsa nello splendido centro storico di
Bologna,  ancora  tira.  Inoltre  devo  ringraziare  il  lavoro  fantastico  di  comunicazione  social  di
Bologna Marathon, che ha fatto conoscere l'evento davvero in modo capillare. Ora a quanti  mi
chiedono come possono fare dico di puntare sulla 30 Km dei Portici, o sulla maratona. Oppure, se
vogliono solo divertirsi insieme a noi, quel giorno possono scegliere la passeggiata di 5 Km che
credo sarà uno stupendo modo per trasformare in una festa di tutti una giornata dedicata al mondo
del runner. Agli agonisti, invece, dico di muoversi ad iscriversi alle due gare più lunghe perchè
anche per quelle non rimangono, poi, tantissimi posti>>.
LA STELLA. E a proposito di novità c'è da registrare l'iscrizione alla 30 Km dei Portici anche di
colei  che  è  la  vera  novità  della  stagione  podistica  bolognese  ma  pure  nazionale.  Si  tratta  di
Benedetta Coliva, 21 anni compiuti lo scorso 22 dicembre e tesserata, quasi per scherzo, con il
gruppo di amici della ASV Gherdeina Runners. La ragazza, allenata da Luca Cossarini, che abita in

centro  a  Bologna  e  studia  al  secondo  anno  di  biologia  a
Ferrara, ha iniziato da pochissimo l'attività podistica ma ha
subito ottenuto risultati stupefacenti, cominciando i primi di
giugno  dal  secondo  posto  nella  impegnativa  Dolomites
Saslong half Marathon. Alla fine del 2022, poi, si è messa in
evidenza  vincendo  prima  la  Milano21  in  1.15.11,  quindi
ripetendosi alla Pisa Marathon in 2.35.43, con il nuovo record
del percorso. Il prossimo 5 febbraio sarà impegnata a Santa
Margherita Ligure nella Maratonina delle 2 Perle, quindi il 5
marzo a marzo, come detto sulla 30 Km dei Portici  che le
servirà per preparare la MilanoMarathon del 2 aprile. 

PIEVE. A Bologna, anzi a Pieve di Cento, sarà anche il 12 marzo per la Maratonina delle 4 porte, la
manifestazione organizzata dal suo allenatore che ha preso le redini dal padre Angiolino Cossarini,
che per oltre 30 anni ha portato avanti, e che ancora, da dietro le quinte, segue con attenzione la
gara, con la podistica GP I Cagnon, una kermesse che in passato ha visto la partecipazione di atleti
come  Gelindo  Bordin,  Alberto  Cova,  Gianni  Poli,  Orlando  Pizzolato,  Davide  Milesi,  Ngeny
Cheruiot David  che detiene il record della manifestazione di 1h 02' 12” per il settore maschile.
Molto nutrito anche il novero delle grandi maratonete come Rita Marchisio, Emma Scaunich, Maria
Curatolo, Laura Fogli, Rosaria Console, Marcella Mancini e Maura Viceconte che detiene il record
con il tempo di 1h 11' 24.

SCHERMA: LE LACRIME DI OLGA KARLAN
TORNATA SUL PODIO
L'immagine più bella del Gran prix Fie di Tunisi di scherma, che
ha visto protagonisti tanti schermitori della Virtus Bologna è il
pianto liberatorio di Olga Kharlan, rassicurata da Gigi Samele,
suo fidanzato  e  compagno delle  tante  avventure  vissute  dalla
scoppio della  guerra  in  Ucraina,  terra  d'origine della  famiglia
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della  campionessa  e  nella  quale  è  stata  anche dopo l'inizio  del  conflitto.  Da quel  momento  le
prestazioni di una campionessa che nella sua carriera ha vinto tutto, sono dipese molto dal suo stato
d'animo. E nonostante il clamoroso terzo posto di squadra dell'Ucraina agli europei, allenata dal
tecnico bianconero Andrea Terenzio,  i  risultati  individuali  faticavano ad arrivare.  Il  terzo posto
ottenuto a Tunisi è stata una sorta di uscita dal tunnel e, si spera, l'inizio di una strada che la possa
portare tra le favorite a Parigi tra un anno e mezzo. Ancora meglio lo stesso Gigi Samele, che ha
ottenuto un ottimo secondo posto e dunque ha portato a casa un argento che ne conferma la qualità a
livello internazionale.
La gara dello scorso fine settimana ha visto anche il ritorno tra i migliori anche di Matteo Neri, il
talentuoso sciabolatore bianconero che, dopo aver vinto tutto a livello giovanile, e partecipato come
riserva all'ultima olimpiade, ha vissuto un anno difficile, specialmente nei risultati. In allenamento il

ragazzo non ha rivali e lo stesso Samele deve spesso
subirlo. In gara, invece, fino a questo momento non
riusciva  a  trovare  i  giusti  stimoli.  Fino  a  Tunisi,
quando  è  riuscito  ad  entrare  tra  i  primi  otto,
risultatando anche il priù giovane tra i qualificati al
tabellone  finale.  Anche per  lui  una  buona  dose  di
autostima  proprio  in  vista  delle  qualificazioni
olimpiche. 
Da  segnalare  nella  gara  africana  anche  un  ottimo
piazzamento  nelle  prime  sedici  della  giovanissima
Giulia Arpino, migliore delle italiane, mentre anche

Francesco Bonsanto è riuscito ad entrare nel tabellone principale del torneo.
SCISCIOLO. Un inizio di 2023 che riempie di orgoglio, ma anche di commozione i dirigenti della
Virtus scherma:  <<Il pianto di  Olga ci  ha toccato tutti  – ha affermato Marcello Scisciolo,  vice
presidente della società - In questo anno, dall'inizio del conflitto in Ucraina, abbiamo cercato di
starle il più vicino possibile e di aiutare lei e le sue compagne della nazionale. Sono entrate a far
parte della Virtus scherma e vivono quotidianamente con noi. Averla ritrovata ai massimi livelli
anche dal punto di vista agonistico, ci fa sperare che possa aver superato il momento più difficile,
anche se è chiaro che fino a quando la situazione nel suo paese non si normalizzerà, il suo pensiero
sarà sempre ai suoi cari che ogni giorno rischiano la vita. Pensando anche a Gigi Samele e Matteo
Neri, poi, non possiamo che essere felici che entrambi i finalisti italiani del torneo fossero della
Virtus. Un bel segnale in vista degli appuntamenti di qualificazione olimpica>>.

CASTENASO:  QUASI  INTERROTTTO  IL  SOGNO  DEL  NUOVO
PATTINODROMO
La vicenda legata all'impianto multisport  che sarebbe dovuto nascere a Castenaso con i  quattro
milioni di  fondi del Pnrr e che il  Comune con delibera della Giunta,  guidata dal sindaco Carlo
Gubellini, ha rifiutato pubblicando le "linee di indirizzo concernenti la rinuncia alla costruzione di
nuovo  impianto  sportivo  dedicato  allo
svolgimento  degli  sport  rotellistici",  lascia
molto più di un dubbio sulla legittimità di una
scelta  di  questo  tipo.  E  soprattutto  ha  fatto
uscire  allo  scoperto  la  regione  che  rischia,
caso  unico  nella  storia  dei  fondi  europei,  di
perdere  uno  degli  otto  progetti  sportivi  che
sarebbero dovuti nascere in Emilia Romagna.
Mercoledì vi  è stato un incontro tra regione,
comune e la società Bononia, che da otto anni
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sta elaborando il progetto e che aveva messo a disposizione gratuitamente del Comune un progetto
di fattibilità dal costo di oltre 60.000 euro e che si era impegnata, in caso di gestione, di garantire
ulteriori 500.000 euro al comune per il completamente delle opere accessorie. <<Speriamo – ha
detto Giammaria Manghi, capo della segreteria politica della regione al termine – che il ministero
possa  concedere  la  proroga  che  è  stata  chiesta  dal  comune.  Soltanto  con  questa  concessione
potremmo metterci a lavorare su questo progetto per non perdere i fondi europei>>. 
Le ragioni del comune sono state spiegate direttamente dal sindaco: <<Non abbiamo fisicamente
ricevuto alcun finanziamento. Siamo stati dichiarati ammissibili al bando in questione e possibili
destinatari dei soldi. Avevamo chiarito che non ci sarebbe stato un co-finanziamento e che non vi
era alcuna progettazione ancora disponibile. Quando ci è stata data comunicazione che eravamo
stati  ammessi  abbiamo  fatto  tutti  gli  approfondimenti  su  cosa  avremmo realizzato  con  quattro
milioni rendendoci conto che questi fondi non sarebbero stati sufficienti a realizzare tutti gli spazi
ipotizzati. Tra le tante cose che non sarebbero state realizzate le tribune per gli spettatori. Per queste
e altri spazi sarebbero serviti quasi altri due milioni. Queste le motivazioni che hanno portato a fare
questa scelta>>.
Ragioni che non hanno chiaramente convinto la Bononia e neppure la federazione sport rotellistici,
pronta ad una causa milionaria nel caso di rinuncia definitiva verso il comune visto che contava
sull'impianto di Castenaso per realizzare un centro federale che avrebbe portato alla Fisr, ma anche
al  territorio  comunale,  ingenti  risorse  nel  corso  degli  anni.  Inoltre  anche  Valentina  Castaldini,
coordinatrice in regione della commissione ad hoc sul PNRR si è espressa in termini decisamente
forti: <<Il comune non può rinunciare ad un progetto Pnrr e nel bando non è prevista la possibilità
di  rinuncia,  ma  sono riportate  le  conseguenze  nel  caso  di  inadempimenti  e  tra  questi  anche  il
commissariamento del progetto; il sindaco ha parlato di rinuncia in fase iniziale, ma ha ricevuto la
concessione formale del contributo il  21 settembre del 2022; non torna neanche il  discorso sui
rincari perché il comune ha partecipato al bando il 21 aprile dello scorso anno, in un momento in cui
la bolla dei prezzi delle opere pubbliche era già esplosa da mesi e quindi impossibile sostenere che
oggi ci sia un costo imprevisto del 35% in più. Inoltre quando ha partecipato al bando il comune di
Castenaso ha stimato i costi, e se il progetto fosse stato più costoso avrebbe potuto chiedere più
risorse coinvolgendo altre federazioni. Infine rispetto alla ristrettezza dei tempi, il cronogramma è
stato scritto dall'amministrazione comunale inviando una tabella con tempi e scadenze di ogni fase
non imposta da nessuno se non da loro stessi>>.
Da parte di Lorenzo Cassioli, amministratore delegato di Bononia, la speranza che il sogno non si
fermi sul più bello: <<Da sportivi – ha detto – sappiamo che il risultato finale può essere raggiunto
anche sul filo di lana. E dunque la nostra speranza e la massima collaborazione con tutti rimane
aperta.  Anche  perchè  su  questo  progetto  abbiamo  investito  tanto  impegno  e  risorse  e  sarebbe
davvero un peccato se dovessimo ripartire da capo>>.

GINNASTICA: ANCORA PODIO PER LA BIANCOVERDE IMOLA
Seconda prova della fase regionale del campionato nazionale Allieve Gold
2 della Federazione Ginnastica d’Italia questo sabato 22 ottobre a Cesena.
La squadra delle giovani ginnaste Biancoverde era formata da Anastasia
Kozicka, Tiziana Purpora, Alice Barboni e Crystal Mingo. Anastasia porta a
termine una gara quasi perfetta, con pochissime sbavature, i suoi punteggi
entrano tutti e 4 nel calcolo dei migliori 3 punteggi per attrezzo. Tiziana si
distingue al corpo libero, ottenendo il secondo punteggio migliore di tutta
la  competizione,  ma  anche  sugli  altri  attrezzi  mostra  grinta  e
determinazione. Alice , a causa di un recente piccolo infortunio, sale solo
su due attrezzi,  parallele  e volteggio ,  nei  quali  non delude aiutando la
squadra. Il suo punteggio a parallele è il terzo migliore della competizione.
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Crystal,  ancora  allieva  di  primo  livello,  ad  ogni  gara  acquista  più  sicurezza  e  autocontrollo,
riuscendo a dare un contributo sostanziale alla squadra su ben tre attrezzi . Rispetto alla prima prova
regionale  le  allieve  della  Biancoverde  incrementano  il  loro  punteggio  finale  di  ben  3  punti,
conquistando ancora una volta il  terzo gradino del  podio nella seconda prova e  la  medaglia  di
bronzo anche nella classifica di campionato. Il prossimo appuntamento con il Campionato nazionale
Allieve Gold sarà la fase di Zona Tecnica interregionale.

LOCOMOTIVA DI SPORT: INIZIATIVA GRATUITA DEL DLF
Con la presente vi invitiamo a partecipare al Progetto "LOCOMOTIVA DI SPORT" segnalandoci
via email bambini, ragazzi, anziani e donne che posso partecipare.
Tale progetto è stato ideato e realizzato da S.S.D. Dopo Lavoro Ferroviario che ha come scopo 
quello di :
-promuovere, attraverso la pratica sportiva gratuita, un
percorso di sostegno e un’opportunità di recupero per
soggetti fragili, a rischio di emarginazione, inseriti anche in
contesti difficili;
-favorire l’attività sportiva come strumento di prevenzione,
sviluppo e inclusione sociale;
-incoraggiare lo svolgimento dell’attività sportiva
favorendo la partecipazione delle categorie vulnerabili;
A tal proposito saranno avviati corsi di :
ATTIVITA'MOTORIA DI BASE: dai 3 ai 5 anni sabato
dalle 15.00 - 17.00
CALCIO: dai 6 anni . sabato dalle 15.00 - 17.00
GINNASTICA DOLCE PER ANZIANI: lunedì e
mercoledì 09.30 - 10.30
FITNESS PER DONNE: sabato dalle 15.00 - 17.00

Le attività sportive si svolgeranno interamente presso la
palazzina DLF E IL CAMPO 11
dell' impianto sportivo situato in Bologna VIA
STALINGRADO N 12.

LE ATTIVITA' SPORTIVE AVRANNO LA DURATA DI 12 MESI E SARANNO 
COMPLETAMENTE GRATUITE PER TUTTI I PARTECIPANTI.
Per info e iscrizioni potete contattarci anche tramite telefono 328 3218919 - 3396976852 o via 
email dlfbologna@dlf.it

SPORT DAY BY DAY E' ARRIVATO ALLA QUARTA STAGIONE
DAL LUNEDI' AL VENERDI' ALLE 15 SU MADE IN BO TV – Canale 88

Per informazioni: CONI POINT BOLOGNA, via Trattati Comunitari Europei 7 - Bologna 
Tel: 051.580542  - e-mail: bologna@coni.it   
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Ogni giorno dalle 15 alle 16, in replica alle 24.30 e il mattino successivo alle 9.00, è tornata la
quarta  edizione  di  Sport  day  by  day,  l'appuntamento  quotidiano  dell'informazione  sportiva
condotto  da  Matteo  Fogacci  in  compagnia  di  Francesco  Livorti,  che  porta  ogni  giorno  alla
conoscenza  di  tutti  gli  eventi  sportivi  che  interessano  le  società  dello  sport  di  base  in  Emilia
Romagna. 
Da questa stagione  Sport day by day va in onda in diretta su Made in Bo TV, Canale 88 del
D.T.  dal  lunedì  al venerdì  dalle 15 alle 16,  con repliche alle 24.30 e alle 9  del  mattino.  La
trasmissione  si  può seguire  anche  sulla  pagina  facebook  di  Made  in  Bo Tv,  in  streaming o
scaricando l'App dell'emittente.  Per la partecipazione al programma è possibile contattare
matteofogacci@gmail.com

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Per la pubblicazione delle notizie su CONINFORMA BOLOGNA 
inviare testi e foto entro il martedì mattina all'indirizzo bologna@coni.it
Coordinamento giornalistico: Matteo Fogacci
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